

Historische Bücherverzeichnisse

Verlagskatalog der Buchhandlung des Waisenhauses in Halle

Waisenhaus <Halle

Halle, 1830

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-68953

Verlagskatalog

der
Buchhandlung des Waisenhauses
in Halle.

In zwey Abtheilungen.

I.

Neuere Verlagsbücher.

pag. 1—56.

II.

Ältere Verlagsbücher.

pag. 57—104.

Nebst
einem Anhange

enthaltend

ein Verzeichniß der sammtlichen in diesem Verlage erschienenen
classischen Autoren und andern Schulbücher.

*Im Besitz eines bedeutenden Lagers von ältern
zum Theil sehr rar gewordenen, auch ausländi-
schen, Werken aus allen Fächern, wird es uns
sehr angenehm seyn, wenn man bey Aufträgen der
Art auf uns gefällige Rücksicht nimmt, indem
wir zugleich die möglichst billigen Preise
versprechen.*

Bis Jubilate-Messe 1830 fortgesetzt.

Archiv
der
Trücke'schen Stiftungen.

Nachstehende Werke sind auf unbestimmte Zeit bedeutend im Preise herabgesetzt:

Erste Abtheilung.

Askläpieion, allgemeines medicinisch-chirurg. Zeitblatt.

Cicero Briefe an den Attikus, übersetzt von Reichard, 4 Bände.

Dictionnaire nouveau et complet, étymologique, grammatical et critique, 2 Vols.

Gren Grundriß der Chemie, 2 Theile, 4te Auflage.

— Handbuch der Chemie, 3 Theile, 3te Auflage.

— Handbuch der Pharmakologie, 2 Bände, 3te Auflage.

Kästner Einleitung in die neuere Chemie.

Klaproth Reise in den Kaukasus und nach Georgien, 2 Theile, mit Kupfern und Karten.

Meckel deutsches Archiv für die Physiologie, 8 Bände, mit schwarzen und illuminirten Kupfern.

Zweite Abtheilung.

Biblia hebraica cura J. H. Michaelis. Edit. in 8 maj.

Dreyhaupt Beschreibung des Saalkreises, Fol.

Theodoreti Opera omnia, graece et latine, V Tomi.



FS. 4: 228

